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LuciaCocca

SANMARCODEICAVOTI.Sul-
la politica del trasporto
pubblico per gli studenti
inaugurata dalla Regione
intervieneilsindacodiSan
MarcodeiCavoti, Giovan-
ni Rossi, che, con una no-
ta,sollevaunaseriedique-
stioni. «I risvolti negativi
dell’abbonamento» co-
mincia così la riflessione
del primo cittadino che
prosegue:«L’iniziativadel-
la Regione è sicuramente
valida ma ci sono degli
aspettichesonoamiomo-
dodi vederediscriminato-
ri per le aree interne».
«L’abbonamentoèfruibile
solo suimezzi di trasporto
pubblico,sièpensato-scri-
ve, ancora, Rossi - che le
aree interne sono servite
con il trasporto pubblico
soloda e per il capoluogo?
I nostri comuni non sono
serviti fra loro o lo sono
non adeguatamente dal
trasporto pubblico. Si è
pensato che nelle nostre
aree interne le scuole, vedi
ilLiceoclassicodiSanMar-
co dei Cavoti (dal 1962),
l’istituto Alberghiero di
ColleSannitaolescuolesu-
periori di Baselice, Circel-
lo, SanBartolomeo inGal-
do sopravvivono grazie
aglistudenticheprovengo-
no dai paesi limitrofi? In
questo periodo già di crisi
di iscrittineinostri istituti -
si leggenellanota - un tale
“lodevole“progettocontri-
buirà inmaniera determi-
nante alla chiusura di di-
versi scuole. Come non si
potrebbe condividere la
scelta di un genitore (ad
esempio di San Giorgio la
Molara) che decide di tra-

sferire il figliodaunascuo-
ladiSanMarcoaBeneven-
to risparmiando oltre 100
euroalmeseper il traspor-
to».

Un politica che potreb-
be avere, si preoccupa il
sindaco, ancheper le rica-
dute negative sulle azien-
de di trasporto privato:
«Perchénondare la possi-
bilitàdiutilizzarel’abbona-
mento anche su trasporti
privati o in alternativa po-
tenziare le linee pubbli-
che? Praticamente se da
unodeipaesivicinisideci-
desse di mandare il pro-
prio figlio al Liceo o all’Ite
di San Marco (non essen-
doci una linea di trasporto
pubblicononsi puòutiliz-
zare l’abbonamento gra-
tuito)si spenderebbeper il
trasporto oltre 100 euro al
mese, sarebbe invece gra-
tuitosesidecidessediiscri-
verloaBenevento».
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LuellaDeCiampis

MORCONE.Dagli inizidiotto-
breaMorconepartirà larac-
colta porta a porta degli oli
esausti di origine vegetale di
produzionedomestica.Aco-
municarlo l’assessore
all’Ambiente del Comune,
MarzioCirelli.Dunque,icit-
tadini ogni primo giovedì
del mese, entro le 9 potran-
nolasciareilcontenitore,for-
nito gratuitamente dall’am-
ministrazione,oppureunal-
tro contenitore a scelta, da-
vanti casa. Gli operatori,
svuoteranno il recipiente
con gli oli esausti in modo

che possa essere riutilizzato
ancheperlaraccoltasucces-
siva.Ogniannoleutenzedo-
mestichesu tutto il territorio
nazionale producono circa
160milionidikgdioliovege-
tale esausto, che, inevitabil-
mentedagli scarichi di casa,
finisce nei corsi d’acqua e
neinostrimari,producendo
effetti altamente inquinanti.
Da qui è nata l’esigenza di
porre rimedio alla questio-
ne, attraverso una raccolta
mirataeattraversolasensibi-
lizzazionedeicittadini.

«Lo scopo di questo tipo
di raccoltaèduplice–spiega
l’assessore Cirelli – sia per-
chésievitacheglioliperuso
domestico vengano gettati
nelleretidiscaricoidrico,de-
terminandounnotevoleim-
pattoambientaleecostituen-

do un forte inquinante per i
corsi d’acqua, sia perché si
evitalosprecodiunaprezio-
sa risorsa. Infatti, da un litro
diolioesaustoèpossibileot-
tenere un litro di biocarbu-
rante a basso impatto am-
bientale,ilcuiutilizzocontri-
buiscearidurresensibilmen-
teleemissionidiCO2equel-
le di polveri sottili, rispetto
all’utilizzo di carburanti di
originefossile».Questonuo-
voprogetto di riciclo, a cui il
comune di Morcone che
opera una raccolta differen-
ziataminuziosae seleziona-
tissima, è tra i primi ad aver
aderito,nascedaun’innova-
tivacollaborazionetral’ente
e l’azienda che si occuperà
del recuperodell’olioedella
fasedel riciclo.
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La penalizzazione
L’agevolazione
regionale non è valida
per tutte le aziende

Laproposta è stata avanzata
dal sindacoRossi per favorire
gli studenti delle zone interne

TELESETERME.Icapigruppodiminoranza,An-
gela Abbamondi e Gianluca Aceto, hanno
presentatounanuova interrogazionequesta
volta sul servizio rifiuti ed igiene urbana. In
proposito, i capigruppo, rispettivamente, di
«Telese Riparte» e «Telese Bene Comune»
hanno sostenuto: «Il 30 settembre scadrà il
contrattod’appaltoper la raccolta, lo smalti-
mentodeirifiutiel’igieneurbanatrailComu-
nediTeleseTermee laEcologiaFalzarano. Il
sindaco, nel corso dell’ultimo consiglio co-
munale, dichiarò di aver avviato il procedi-
mento di risoluzione del contratto per gravi
inadempienze.

Ad oggi, non è dato sapere lo stato delle
cose, rispettoadunappaltoedadunservizio
che hamostrato tantissimi limiti operativi. I
cittadini, per questo servizio, hanno pagato
dipiùehannoricevutodimeno.L’operazio-
ne di riorganizzazione del servizio, portata
avantidacircatreannicongared’appaltoan-
nullate e rifatte, disservizi edisagi di ogni ge-

nere, si è rivelata un vero eproprio fallimen-
to,dicuiilsindacosièassuntolaresponsabili-
tàpolitica».Indefinitivaidueconsiglierichie-
donochesiafattachiarezzaetrasparenzasul-
la gestione di delicati processi che incidono
pesantementesulle taschedeicittadini.
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Telese Terme

Le minoranze: «Sull’igiene urbana
l’amministrazione è latitante»

PaoloBontempo

Samte,oraèufficialelarichiestalapro-
roga del termine di scadenza per la
presentazionedelpianodiristruttura-
zionedeldebitonell’ambitodellapro-
cedura di concordato preventivo ap-
provata dal Tribunale di Benevento.
L’istanza presentata riguarda appun-
to la richiesta di uno slittamento di 60
giorni,poichéilpianoandavapresen-
tato in questo mese alla scadenza di
120giorni concessi.Nelprossimo fine
settimanapotrebbegiungere la rispo-
stadel Tribunale che, se saràpositiva,
consentirà la presentazionedel piano
entro il 24novembre.Per il concorda-
to è stato nominato Michele Cuoco
giudice delegato, mentre Ruggero
Stincardini, Anna Federici e Angelo
Beatrice compongono l’ufficio del
CommissarioGiudiziale.Cosìcomesi
era intuito nei giorni scorsi puntual-
menteègiunta larichiestadiunospe-
cificodifferimentodel termine.

«Diconcertoconl’advisorincarica-
to Antonio PioMorcone è stata – dice
Nicolino Cardone, amministratore
unicodella Samte – inoltrata richiesta
diproroga,alfinediconsentiredicom-
pletare l’istruttoria con l’obiettivo di
procedereallaristrutturazionedelde-
bito attraverso il piano di risanamen-
to. L’advisor, d’altronde, è uno degli
attori principali del concordato pre-
ventivoedellaristrutturazionedelde-
bito,perilsuounruolodiregiaecoor-
dinamento» .

Si allungano i tempi dunque per
chiudere la procedura di concordato
preventivo. È stata operata la scelta
del concordatoper consentirealla so-
cietà provinciale di continuare le sue
attivitànellagestionedei rifiuti edelle
discariche post-mortem, nonché di
spalmare i debiti in un congruo lasso
ditempopersanarliconunospecifico
piano di ristrutturazione e anche per
non subire aggressioni improprie da
partedeicreditorichepotevanomette-
re a rischio l’erogazione di servizi es-

senziali. Garantire la prosecuzione
deiservizisignificaanchesalvaguarda-
re i livelli occupazionali, anche se al
momento sono in cassa integrazione
«in turnazione» i 55 lavoratori dello
StirdiCasalduni.Ilcapitalesocialedel-
lasocietà, infatti,aseguitodelprovve-
dimentodelgiudicediprimogrado,si
è azzerato poiché vendendomeno gli
introiti programmatiper gli anni 2014
e2015,previsti in seguitoall’aumento
della tariffa rifiuti, si èdeterminatoun
buco di 4,5 milioni di euro per effetto
deidebitidal2010.Ancheicreditiam-
montano a 4,5 milionima lamaggior
parte sono oggetto di contenzioso. Si
aspetta, infine, la sentenza del Consi-
glio di Stato che dovrà pronunciarsi
sul provvedimento del Tar, che ha di
fatto azzerato gli aumenti della tariffa
dei rifiutiperglianni2014e2015.
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La scelta è stata operata
per poter garantire ancora
la gestione dei rifiuti

Aconclusionedi
attivitàd’indagine, i
carabinieridella
StazionediAmorosi
hannodenunciatoa
pideliberodieci
cittadinidi
nazionalitàrumena
coinvolti inunarissa
avvenutaloscorso
luglioneipressidel
fiumeVolturno
duranteunpic-nic.
Aseguitodella
rissa,scaturitaper
futilimotivi,due

donnedovevano
ricorrereallecure
medicheper la
fratturadelsetto
nasaleeadaltre
contusioni.Al
terminedi
accertamentie
riscontri, imilitari
riuscivanoa
identificaretutti i
partecipantiche
venivanodenunciati
instatodi libertà
all’autorità
giudiziaria.

Amorosi

Per una rissa scattano dieci denunce

Morcone L’iniziativa varata dal Comune partirà dal mese di ottobre

Oli esausti, al via la raccolta porta a porta
I contenitori sono gratuiti
il ritiro avverrà il primo
giovedì di ognimese

LuigiMoffa

COLLE SANNITA. Il ministro
del Commercio Estero della
Repubblica di Macedonia,
JerryNaumoff,inItaliaperin-
contri istituzionali, oggi sarà
invisitaprivataaColleSanni-
ta. Ilmotivoèdovutoallavo-
lontà di conoscere i luoghi
da cui partirono gli antenati
dellamoglie, Luann Iamari-
no.Ilministroinquestoviag-
gio sarà accompagnato, ap-
punto, dalla moglie. Il rap-
presentantedelgovernoma-
cedone per riuscire ad avere

notizie circa gli antenati del-
la moglie ha avuto contatti
conilpresidentedellaProLo-
codiColleSannita,Salvatore
Pugliese.Alpresidente,Nau-
moff ha inviato una lettera
perindividuareleoriginidel-
lasignoraLuannIamarino.

Inquestolavorodiindagi-
ne Pugliese ha coinvolto an-
che l’associazione culturale
«Colle Sannita» che ha con-
dotto di fatto le ricerche ge-
nealogiche.Sièpotutostabi-
lire che il nonnodella signo-
ra Luann Iamarino, era Pie-
tro Iamarino nato a Colle

Sannita alla contradaPizzel-
le-Gagliardinel1902edemi-
grato negli Stati Uniti all’età
di 18 anni nel 1920. Inoltre è
statoanchepossibilerintrac-
ciareElviraPaoluccichevive
aColleSannitaedèunanipo-
tedella signoraLuann. Ilmi-
nistroNaumoffsarannorice-
vutidagliamministratorinel-
lasala consiliare.Alministro
macedone ed a sua moglie
sarà consegnato una copia
dello stato di famiglia di Pie-
tro Iamarino unitamente ad
unaricercagenealogica.
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I trasoporti Alcuni bus

San Marco dei Cavoti

«Trasporti gratuiti
anche sui bus privati»

Il servizio Il 30 settembre scade il contratto
d’appalto con l’impresa che svolge il servizio

CASTELVETERE. Il parrocoGiovanniTaglia-
ferro lascia la parrocchia «San Nicola Ve-
scovo» di Castelvetere dopo 13 anni dal
suo insediamento.Oggi alle 17, nella chie-
samadre, alla presenza del vescovo Felice
Accrocca, Tagliaferro celebrerà la sua ulti-
mamessanellaparrocchiadelcentroforto-
rino.Ladecisionedelsacerdotelaureatoin
psicologia,dioriginecalabrese,ègiunta in
seguitoall’intensificarsideisui impegnile-
gati all’ insegnamento che lo portano a
viaggiare tanto tra Roma e Benevento. Il
nonpoterassicurareunapresenzacostan-
te nella comunità castelvetrese è ilmotivo
principaledel suoaddio.

NeiprimianniaCastelvetere,Tagliafer-
rohapromossotanteiniziativetracuil’isti-
tuzionedel giornalinoparrocchiale «Sem-
plicemente insieme», la costituzione del
gruppo del coro e tante attività oratoriali
coinvolgendo soprattutto i giovani e le fa-
migliebisognose.Ora lacomunità localesi
riuniràinchiesaperil salutoalsuoparroco
maalcontempoaspettaconansialanomi-
nadel nuovo sacerdote. Primadi lui a gui-
dare la comunitàerastato lo storicoparro-
co locale monsignor Nicola Finelli a capo
dellaparrocchiaperoltre50anni.

pa.bo.
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Castelvetere

Ultima celebrazione per don Giovanni
il parroco è stato trasferito a Roma

Lastruttura Lo stabilimento dello Stir che è ubicato nel territorio del comune di Casalduni

L’ambiente La società ha chiesto al Tribunale altri 60 giorni per ristrutturare il debito

Samte, proroga per non fallire

Pattuglia Dei carabinieri

L’obiettivo Evitare che gli oli
vengano riversati nelle fogne

Gli illustri ospiti Il ministro
e la moglie Luann Iamarino

Colle Sannita Il nonno della moglie era nato nel paese dell’Alto Sannio

Oggi la visita del ministro macedone Naumoff


